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Служение Господу нельзя выполнять 

некачественно, потому что мы будем 

давать отчет перед Богом. Апостол 

Павел прославлял свое служение. В  

Рим.11:13 читаем об этом: «Вам 

говорю, язычникам. Как Апостол 

язычников, я прославляю служение мое».  

Рим.12:7а «[имеешь ли] служение, [пребывай] в служении…». Веру нельзя сохранить, 

если ее не употреблять и нельзя развить, если ею не пользоваться. Служение нельзя 

сохранить, если не пребывать в нем. Пребывать в служении – великая привилегия. 

Служение исполняется добровольно. 1Кор.9:17 «Ибо если делаю это добровольно, то 

[буду] иметь награду; а если недобровольно, то [исполняю только] вверенное мне 

служение». Если человек несет служение в ропоте и недовольстве, то он просто выполнит 

то, что должен. Но чтобы иметь награду, нужно исполнять служение добровольно и с 

радостью.  

Жизнь так устроена, что нужно работать. Но работа окончится, а награда будет вечной. 

Если мы смотрим только на труд, мы будем постоянно уставшими. Нужно смотреть на 

воздаяние, потому что «не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце 

человеку, что приготовил Бог любящим Его» (1Кор.2:9).  

Рим.12:11 «в усердии не ослабевайте; духом пламенейте; Господу служите». Когда мы 

войдем в небесный Иерусалим, в нем «ничего уже не будет проклятого; но престол Бога 

и Агнца будет в нем, и рабы Его будут служить Ему» (Откр.22:3). Иногда мы думаем, 

что на небе мы будем отдыхать. На самом же деле на земле мы только тренируемся, чтобы 

качественно служить Богу в вечности. Мы должны воспитывать в себе сердце слуги, 

сердце раба Господня.  

2Тим.4:5-8 «Но ты будь бдителен во всем, переноси скорби, совершай дело 

благовестника, исполняй служение твое. 6 Ибо я уже становлюсь жертвою, и время 

моего отшествия настало. 7 Подвигом добрым я подвизался, течение совершил, веру 

сохранил; 8 а теперь готовится мне венец правды, который даст мне Господь, 

праведный Судия, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим явление Его».  

Обратим внимание на слова «исполняй служение твое». Слово «исполняй» означает 

понеси его полностью. Вы несли когда-нибудь что-то тяжелое? Иногда хочется это 

бросить. Написано, что священники будут нести ковчег на плечах своих. Когда часовой 

стоит на посту, он несет службу. Это ноша. Человек служащий имеет ношу на своих 

плечах. Понеси полностью служение, не частично, не однобоко, но выполни полностью.  

Когда Иоанн увидел Христа, идущего к нему, чтобы креститься, он возражал, понимая, 

что перед ним стоит Агнец Божий, Который берет на Себя грех мира. Мтф.3:15 «Но 

Иисус сказал ему в ответ: оставь теперь, ибо так надлежит нам исполнить всякую 

правду. Тогда [Иоанн] допускает Его». Слово «исполнить» означает совершить. У 

каждого человека есть остаточная праведность после грехопадения Адама. Степень этой 

праведности у каждого человека разная. Есть люди полностью опустившиеся, а есть 

порядочные, даже в мире. Но чтобы предстать пред Богом, остаточной праведности не 

достаточно, и чтобы быть в вечном Царстве, надо завершить свою праведность – 



заключить Завет с Господом. Этот завет подразумевает – как Христос умер за мои грехи, а 

потом воскрес ради моего оправдания, так и я сообразуюсь со смертью Его. Я говорю: 

«Моей праведности, Господи, не достаточно. Я завершаю свою праведность тем, что 

уповаю на Твою смерть и Кровь Твоя омывает мои грехи». Все, кто омыт Кровью Иисуса 

Христа, кто прощен, имеют завершенную праведность. Они имеют не просто начатки 

праведности, но этой праведности достаточно, чтобы предстать пред Бога. Павел сказал, 

что хочет предстать пред Ним не со своей праведностью, которая от закона, но с той, 

которая  по вере во Христа Иисуса.  

«Исполни» – означает действие, когда из остатков, частей составляется целое. Рим.11 

говорит об Израиле Рим.11:11б-12 «Но от их падения спасение язычникам, чтобы 

возбудить в них ревность. 12 Если же падение их - богатство миру, и оскудение их - 

богатство язычникам, то тем более полнота их». Церковь Божья на земле «есть Тело 

Его, полнота Наполняющего все во всем» (Еф.1:23). Мы призваны к совершенству через 

правильное хождение, соединение нашего характера и работы Духа Святого в нашем 

служении.  

Еф.3:16-19 «да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во 

внутреннем человеке, 17 верою вселиться Христу в сердца ваши, 18 чтобы вы, 

укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта 

и долгота, и глубина и высота, 19 и уразуметь превосходящую разумение любовь 

Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею». Полнота – это зрелость и 

совершенство. 

Служение, которое мы несем, должно быть выполнено качественно. В книге Екклесиаста 

Соломон 37 раз употребил слово «суета». Суета – это что-то бесполезное, которое не 

оставляет даже следа после того, как совершилось. Польза – это противоположное 

значение. У многих людей в конце жизни только суета. Но те, кто служит Богу, оставят 

после себя добрый след. Мы не в суете проводим жизнь, что-то останется для вечности.  

Руководство человеческое отличается от служения. Руководство в церкви осуществляется 

как управление, но и одновременно как служение. Одновременно инициатива и смирение. 

В руководстве важно качественно мобилизовать ресурсы, которые дал Бог.  

В начале служения человек думает: «Что я могу сделать для  Господа?», а потом думает: 

«Что я могу сделать для Господа, имея столько людей в своем распоряжении?». Имея 

людей, нужно правильно к ним относиться. Если у нас не будет правильного отношения к 

тем, кто идет рядом, мы станем одиночками и не сможем должным образом исполнить 

свое служение. У нас должно быть правильно собрано окружение, с которым мы могли бы 

иметь правильные взаимоотношения. Есть множество талантливых и способных людей, 

но они одиночки, у них нет слаженной команды. Они не наладили ее. Или если имели 

людей, то теряли их. Проходит время, и вот ты еще не стар, но уже и не молод, а вокруг 

никого нет. Потому что не справился с тем, что было, и уже не способен качественно 

исполнить служение. 

Нет большей удовлетворенности для христианина, чем выполнить свое служение 

полностью. Библейское понимание счастья – человек счастлив не потому, что имеет все 

самое лучшее, а потому, что извлекает все самое лучшее из того, что имеет. Это могут 

быть дороги трудностей, испытаний, скорбей. Детское служение сопряжено со скорбями и 

терпением. В подлиннике сказано «вытерпи это зло», оно для чего-то допущено в твоей 

жизни.  

Христианин не будет иметь удовлетворения, если не угождает Богу. Многие христиане 

живут в неудовлетворенности. Но если Богу угодишь, то и тебе хорошо будет.  



Как выполнить служение полностью на основании 2Тим.4:5-8? 

1. Подвизаться – это бороться. Служение – борьба. Кто не борется, не воюет духовно - 

проигрывает сражение. Всякая невнимательность в битве подвергает нас ранению или 

даже смерти. Павел боролся всю свою жизнь. Он понимал за что - мы либо до неба 

дойдем, либо погибнем.  

2. Помнить, что благовестие и подвизание – это добро. Евангелие – это добрая, 

радостная весть. Посредством ее спасаются люди, меняются жизни, алкоголики 

становятся праведниками, наркоманы становятся святыми людьми. Мы проповедуем не 

для того, чтобы человек чуть-чуть лучше прожил на земле, но чтобы имел жизнь вечную, 

чтобы душа его не погибла. Мы должны давать детям лучшую жизнь посредством 

Евангелия.  

3. Совершить течение. Слово «течение» означало бегуна, который должен пробежать 

дистанцию как можно быстрее, качественнее. Это долг. 2Тим.4:7 «Подвигом добрым я 

подвизался, течение совершил, веру сохранил». Павел закончил свою дистанцию, 

пробежал ее. У нас есть цель. Мы должны ее достичь.  

Евр.12:1 «Посему и мы, имея вокруг себя такое облако свидетелей, свергнем с себя 

всякое бремя и запинающий нас грех и с терпением будем проходить предлежащее нам 

поприще». Нагрузите себя не бременем греха, которое будет вас тормозить, но добрыми 

вещами. 1Кор.9:26-27 «И потому я бегу не так, как на неверное, бьюсь не так, чтобы 

только бить воздух; 27 но усмиряю и порабощаю тело мое, дабы, проповедуя другим, 

самому не остаться недостойным». Это стимул для нас. 

4. Дорожить временем. Павел сказал: «…время моего отшествия настало» (2Тим.4:6б). 

Мы не знаем, сколько у нас времени. Мы должны успеть, вложиться в отведенное нам. 

Надо спешить что-то сделать. Если человек не ценит время, у него что-то останется не 

сделанным. Как только ты потерял время, ты его уже не восстановишь. Мудрые люди 

всегда ценят время. Нам надо стремиться правильно использовать его. Еф.5:16 «дорожа 

временем, потому что дни лукавы». Бог дает нам много благословений, но время у нас 

ограничено. Беги так, чтобы выложиться полностью. Кто-то еще о первом Пришествии 

Христа не знает, а мы ожидаем второго. Им надо донести Благую Весть.  

Иисус сказал: «Переправимся на другой берег». Как может потонуть лодка с Иисусом на 

борту? Почему мы допускаем, что мы не доплывем? Переправимся на другую сторону, 

добежим нашу дистанцию – вот правильная ориентировка нашего служения. Если у нас 

есть сомнения, пессимизм – это неправильно.  

5. Помнить, что Слово Господне является единственным мерилом наших ценностей. 
Оно безошибочно. Никогда мы не должны заменить Писание человеческой философией, 

умозаключениями или еще чем-то. Все просто: полюбите читать Библию, чтобы вам 

дойти до финиша. Проверьте себя, любите ли вы Слово Божье? Является ли это вашей 

ежедневной потребностью? Если у нас нет потребности читать Писание – это не 

нормально. Не свыкайтесь с этим. 

Одной слепой девушке подарили Евангелие от Марка, написанное шрифтом Брайля 

(рельефно-точечный тактильный шрифт, предназначенный для письма и чтения 

незрячими людьми – прим.ред). Она очень обрадовалась, стала постоянно читать его. 

Девушка так усердно это делала, что через некоторое время на ее пальцах образовались 

мозоли, она потеряла чувствительность и уже не могла ощутить буквы. В отчаянии она 

срезала мозоли до крови, замотала пальцы, и с радостью стала ожидать, пока раны 

затянутся. Когда они зажили, она попробовала читать, но обнаружила, что пальцы стали 



еще менее чувствительными. Она зарыдала. Девушка взяла Евангелие и в отчаянии 

закричала: «О, дорогое, любимое, драгоценное Слово моего Небесного Отца, прощай! У 

меня навсегда отнимается это удовольствие!». Она приложилась губами и поцеловала его. 

И вдруг обнаружила, что губы еще более чувствительны, чем пальцы! До конца своей 

жизни она читала Слово Божие губами.  

У нас сегодня есть глаза, у нас есть запасы Библий, есть толкования. Итак, «как 

новорожденные младенцы, возлюбите чистое словесное молоко, дабы от него возрасти 

вам во спасение» (1Пет.2:2). Словом Божьим не только возрастают во спасение, Словом 

Божьим сохраняется спасение. Это великая сила сохранения, духовного роста и жизни. 

Господь да поможет нам, как работникам детского служения, исполнить свой труд 

полностью, не однобоко. Хорошо потренируемся, чтобы качественно служить Ему и 

здесь, на земле, и в вечности!  

       

 


